



Bernard Landon, photographe

Français, né à Paris en 1954

Son diplôme à l'Ecole photographique de Vevey a porté sur le nu, il a continué d'explorer ce thème phare dans le cadre de ses activités professionnelles, qu'il s'agisse de photographies de charme ou de magnifier les femmes enceintes. Ses portraits dégagent une présence envoûtante et ses paysages font rêver de voyages, même si l'évasion est parfois très proche.

Bernard Landon a toujours été fasciné par le corps, qu'il s'agisse de le photographier ou de le vivre à travers toutes les sensations, souvent via le sport, extrême de préférence.

Bernard Landon joue avec tous les éléments :

- terre : il a été danseur classique et contemporain et il a gravi le Kilimanjaro
- eau : il a pratiqué la planche à voile, le ski acrobatique, le kite-surf
- air : il a volé en planeur, en parapente
- feu : c'est son élément de base qui lui vaut d'être un compétiteur né et souvent primé.

Bernard Landon vit à Estavayer, en Corse et dans nombre de pays qu'il visite à pied ou depuis le ciel, toujours avec un appareil photo. Il aime autant la couleur que le noir-blanc et reste toujours aussi fasciné par les travaux de tirage ou de post-production.

Bernard Landon
Chemin de la Bata 3
1470 Estavayer-le-Lac
026 664 07 77
079 212 84 73
info@bernard-landon.ch
www.bernard-landon.ch